



---

## La inversión en Justicia Gratuita disminuye por tercer año consecutivo, un 9% en 2012

La principal causa de la caída es la dura reducción de baremos -hasta el 40% en algunas comunidades autónomas- que reciben los abogados, quienes soportan esta disminución del gasto al mantenerse los asuntos

La inversión total de las Administraciones Públicas en la gestión de la Asistencia Jurídica Gratuita y la indemnización de los gastos de infraestructura soportados por los Colegios de Abogados durante 2012 han alcanzado los 232 millones de euros, lo que supone casi un 9% menos que en el ejercicio 2011, cuando se gastaron 254,5 millones, mientras que en 2010 llegaron a 256,6 millones de euros. La inversión en Justicia Gratuita se ha reducido en casi 25 millones de euros en los tres últimos años.

Este es uno de los datos más destacables del VII Informe del Observatorio de la Justicia Gratuita, presentado hoy en Madrid y elaborado por el Consejo General de la Abogacía Española y la editorial LA LEY del grupo Wolters Kluwer. Durante la presentación de este estudio, Carlos Carnicer, presidente del Consejo General de la Abogacía Española, ha destacado que el VII Informe se enmarca en las “actividades encaminadas a que la ciudadanía conozca mejor el servicio de Justicia Gratuita y proporcione a la Abogacía una mayor proximidad a los ciudadanos”. También ha agradecido la presencia del Ministerio de Justicia en el Comité de Expertos del VII Observatorio y la asistencia de Juan Bravo, ...